

はだしパーティー

10月11日(金)ちゅういの組 UE A 仍忠己翻

秋空の中、園庭に出て、ちゅうりっぷ組、りす組は裸足で、ひよこ組は靴を履いて一緒に遊びまし た。「ボール転がし」「砂遊び」「ダンボールすべり」「シャボン玉」の中から好きな遊びを選んで 保育者や友だちと一緒に楽しんでいましたよ。







築山の上からボールを転がして遊びました。ボールが転が ると嬉しそうに手を叩いて喜んだり、「待って~」とボール を追いかけたり、ボールの真似をして転がったりしていまし た。何度も何度も転がして楽しむ姿が見られましたよ。















砂場セットの中から自分で好きなものを選んで遊んでいました。砂をすく ってはバケツに入れたり、手でぎゅっぎゅっと何度も砂を触ったり、「お料 理中でーす」と砂を混ぜたりして砂遊びを楽しむ姿が見られましたよ。

築山の上からダンボールで滑りました。保育者と一緒に滑って楽しみました。 慣れてくると、一人で滑る子もいました。













~多學家第255~













最初に保育者が大きなシャボン玉を作って見せると「わー」と言ってシャボン玉を眺めたり、手を叩いて喜んだりしていました。ちゅうりっぷ組の子は以前したこともあり、液をつけるとすぐに大きなシャボン玉をいくつも作って遊んでいました。りす組やひよこ組の子は、保育者と一緒にしたり、真似して液をつけて左右に振ったり、「ふー」と息を吹きかけたりする姿が見られましたよ。